

Actualización DEL VECINDARIO



OCTUBRE 2023

AUTORIDAD DE VIVIENDA MUNICIPAL PARA LA CIUDAD DE YONKERS

Una Carta de Carlos Laboy



Estamos cerrando el Mes de la Herencia Hispana, y pensé en la historia de dos latinos que alcanzaron el cielo.

Olga E. Custodio, Teniente Coronel (retirada), es una ex oficial de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos que se convirtió en la primera mujer hispana piloto militar de los Estados Unidos. Fue la primera mujer hispana en completar el entrenamiento de piloto militar de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos. Al retirarse de las fuerzas armadas, se convirtió en la primera mujer hispana capitana de una aerolínea comercial de American Airlines. Nació y creció en Puerto Rico, asistiendo a la Universidad de Puerto Rico.

Olga E. Custodio es una capitana retirada de American Airlines con más de 11,000 horas de vuelo, habiendo volado el Boeing 727, Fokker 100, Boeing 757 y Boeing 767 al Caribe, América Central, América del Sur, Europa, México, Canadá y Estados Unidos. Su educación y certificados profesionales incluyen un certificado de Piloto de Transporte Aéreo con habilitaciones terrestres y

(Continúa en la página 2)



Yonkers Housing Authority Celebrates Hispanic Artists During Heritage Month

National Hispanic Heritage Month traditionally honors the culture and contributions of both Latino and Hispanic Americans. The history and accomplishments of these groups in the shaping of the country are celebrated.

(Continúa en la página 2)

Una Carta de Carlos Laboy

(Continúa de la página 1)

de instrumentos monomotor y multimotor, un Certificado de Ingeniero de Vuelo - habilitación de Turborreactor, un permiso de Operador de Radioteléfono, Certificado Médico de la FAA y una licenciatura en Artes de la Universidad de Puerto Rico. Recibió su comisión a través de la Escuela de Formación de Oficiales en 1980. Fue la primera mujer hispana en graduarse del Entrenamiento de Pilotos de Pregrado (UPT) de la USAF. Recibió su título de piloto de combate después de graduarse en el 5% superior.

José Hernández es un ex astronauta, el primer trabajador agrícola migrante que ha viajado al espacio. José Hernández trabajó junto a su familia de inmigrantes mexicanos cuando era niño, recogiendo frutas y verduras en todo el Valle de San Joaquín y en Stockton, California.

Cuando vio a los primeros astronautas caminar sobre la luna, supo que quería ser como ellos: un astronauta. Intentó 11 veces unirse a la NASA y fue rechazado. Sin embargo, su perseverancia lo llevó al espacio.

Habla de la receta del éxito de su padre. Número 1: Define tu propósito en la vida. ¿Cuáles son tus objetivos? Número 2: Reconoce qué tan lejos estás de tus metas. Número 3: Dibuja tu hoja de ruta para alcanzar tus metas. Número 4: Educación, y 5: trabaja duro para alcanzar tus sueños. Siempre da más de lo que la gente te pide.

Estas dos historias muestran cómo la perseverancia y el trabajo duro pueden llevarte al cielo. Dos latinos que inspiran a soñar a la generación de Yonkers. Al cerrar el Mes de la Herencia Hispana, soñemos. No importa dónde empieces, pero cómo terminas eso importa. El futuro lo describe tu.

Carlos Laboy
Chief Operating Officer
Municipal Housing Authority for the
City of Yonkers



Olga E. Custodio



Jose Hernandez

YHA celebramos a los artistas hispanos de Yonkers por Mes de la Herencia Hispana

(Continúa de la página 1)

Este mes celebramos a los muchos artistas hispanos notables que tenemos aquí en nuestra comunidad de Yonkers. Artistas como Robin Alcántara y Nancy Méndez han tenido un impacto aquí mismo en la Autoridad de Vivienda de Yonkers con sus obras de arte. Alcántara y Méndez nos mostraron su talento con murales pintados como parte de un proyecto de arte público en YHA.

Robin Alcántara creció en Yonkers y ha estado viajando por todo el país con su compañía Blazay NY, que pinta murales a gran escala en interiores y exteriores que son edificantes, muchos de los cuales rinden homenaje a las comunidades desatendidas. En Yonkers pintó el mural llamado “Come up”, que se inauguró el año pasado en el gimnasio Calcagno Homes en el 10 de School Street. El mural refleja los logros de los afroamericanos de Yonkers, la pieza central del mural es un tributo a Ella Fitzgerald.

Alcántara también pintó un tributo a los conductores de autobuses esenciales en el estacionamiento de autobuses de First Miles Square, en el 700 de la avenida Nepperhan, para agradecer a los conductores de autobuses que llevan a los estudiantes hacia y desde la escuela.

Otra artista que ha tenido un impacto en las propiedades de YHA es Nancy Méndez. Méndez ha dejado su propio legado en Curran Court con un mural de una selva tropical. Méndez dice que se inspira en su herencia ecuatoriana y puertorriqueña, su amor por la música, la naturaleza y el misticismo. Completó la colorida obra de arte en las paredes de la sala comunitaria de Curran Court como parte del proyecto de arte público de YHA, que trajo docenas de obras de arte a las propiedades de YHA.

Conozca algunas otras obras de arte de nuestros artistas latinos locales:

Jose Gonzales: [instagram.com/artbyjagonzalez](https://www.instagram.com/artbyjagonzalez)

Frances Caro: [instagram.com/thoughtswithfrankie](https://www.instagram.com/thoughtswithfrankie)

Christina De Jesus: [instagram.com/christina_iris_](https://www.instagram.com/christina_iris_)

Dan Ortiz: [instagram.com/_art_by_dan_](https://www.instagram.com/_art_by_dan_)

Luis Rivera: [instagram.com/papaaluu](https://www.instagram.com/papaaluu)



Nancy Mendez

La capacitación del Equipo Comunitario de Respuesta a Emergencias



¿Está interesado en aprender cómo prepararse para un desastre y ser una mano amiga en situaciones de emergencia? ¡La capacitación del Equipo Comunitario de Respuesta a Emergencias es solo para usted!

Aquí hay una lista de las sesiones de entrenamiento restantes. Más información está disponible en su Facebook, en Yonkers CERT.

Las clases comienzan este Otoño en el Almacén de la policía de Yonkers.

- Noviembre 5
- Noviembre 21
- Diciembre 5
- Diciembre 9
- Enero 5

El equipo de respuesta de emergencia comunitaria (programa CTR)

Es un curso destinado a los participantes sobre cómo responder a una situación de emergencia y cómo pueden ayudar a sus vecinos y a su comunidad en un momento de emergencia.

Por favor envíenos su correo electrónico a: coyonkerscert@gmail.com, o llámenos al: 924-377-7325, o visítenos en nuestra página de Facebook CERT, para inscribirse.



Clase de fitness gratuita para personas mayores

Todos los jueves, la entrenadora personal Tarsha Gibbons organiza una clase al aire libre para ayudar a promover la salud y la movilidad de las personas mayores. Este evento es en La Biblioteca Pública de Yonkers en 1500 Central Park Avenue completamente gratuito y ayuda a beneficiar su vida cotidiana.



Para obtener más información e inscribirse, visite :
[eventbrite.com/e/enhanced-fitness-for-seniors-tickets-700277427637](https://www.eventbrite.com/e/enhanced-fitness-for-seniors-tickets-700277427637)

